



TETAPKAN DANDIM 0734 JADI KETUM

Pengda Apresiasi Muskot PBVSI Yogya

YOGYA (KR) - Pengurus Daerah (Pengda) Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) DIY menyambut positif terlaksananya Musyawarah Kota (Muskot) Pengkot PBVSI Yogyakarta sebagai perwujudan berjalannya sebuah organisasi olahraga di DIY. Dalam Muskot tersebut juga memutuskan Komandan Kodim 0734/Kota Yogyakarta Letkol Inf Devy Kristiono SE-†MSi sebagai Ketua Umum Pengkot PBVSI Kota Yogyakarta periode 2024-2028.

Ketua Umum (Ketum) Pengda PBVSI DIY Drs R Kadamanta Baskara Aji kepada *KR* di Yogya, Kamis (1/8), berterimakasih kepada Dandim Kota Yogyakarta yang kembali bersedia memimpin organisasi bolavoli di Kota Yogyakarta periode ini. Meski klub anggota di PBVSI



KR-Dok PBVSI Yogya

Peserta Muskot PBVSI Yogyakarta bersama Ketum Terpilih Letkol Inf Devy Kristiono SE MSi.

Kota Yogya tidak banyak, namun selama ini mampu memberikan warna dalam pembinaan dan memberikan prestasi bagi DIY dan untuk level nasional.

Selain secara berkelanjutan mampu menelurkan atlet-atlet berprestasi melalui klub-klub anggotanya, pengurus di PBVSI Kota Yog-

yakarta tergolong loyal dalam ikut membina dan membangun prestasi atlet-atlet di wilayahnya. "Terima kasih kepada Pak Dandim. Jangan khawatir, teman-teman pengurus Kota Yogyakarta ini loyal dan klub-klubnya selalu mampu memberi warna dalam pembinaan di DIY," ujarnya.

Selain itu, dalam Muskot tersebut juga dipilih empat orang yang menjadi anggota tim formatur guna membahas penyusunan kepengurusan lengkap. Keempatnya, Krisnawati dan Joko Sutrisno (perwakilan pengurus lama), serta Drs Prambudihandoko dari klub Yuso dan Arifin dari klub Ganevo.

Sementara itu, Letkol Inf Devy Kristiono SE-†MSi mengajak kepada seluruh pihak di Pengkot PBVSI untuk meninggalkan pemikiran yang berbeda-beda dan mulai menyatukan tujuan demi memajukan PBVSI Kota Yogyakarta. Sebagai cabang olahraga populer, Dandim berharap adanya turnamen di Kota Yogyakarta bisa menjadi magnet dan daya tarik tersendiri bagi generasi muda untuk terus menggemari olahraga ini. **(Hit)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005